

Einladung

zur Festveranstaltung 40 Jahre Kinder- und Jugendpsychiatrie Würzburg

Sehr geehrte Medienvertreterinnen und Medienvertreter,

vor 40 Jahren wurde in Würzburg der Lehrstuhl für Kinder- und Jugendpsychiatrie gegründet. Das Uniklinikum Würzburg (UKW) und die Würzburger Universität markieren dieses Jubiläum mit einer Festveranstaltung. Dabei beschreiben Prof. Dr. Andreas Warnke und Prof. Dr. Marcel Romanos, der ehemalige und der aktuelle Direktor der Klinik und Poliklinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie, Psychosomatik und Psychotherapie des UKW, in Vorträgen die Entwicklung der akademischen Kinder- und Jugendpsychiatrie und zeigen ihre Zukunftsperspektiven auf. Interessante Einblicke verspricht auch die Festrede von Prof. Dr. Jörg Fegert vom Uniklinikum Ulm, der herausarbeiten wird, was der Umgang mit psychisch kranken Kindern und Jugendlichen über den Zustand unserer Gesellschaft verrät.

Von Seiten der Politik werden an der Jubiläumsfeier die bayerische Wissenschaftsministerin Prof. Dr. med. Marion Kiechle und die bayerische Landtagspräsidentin Barbara Stamm Grußworte sprechen.

An die Festvorträge schließt sich ein Staatsempfang an.

Wir laden Sie herzlich ein, sowohl bei der Jubiläumsfeier, wie auch beim Staatsempfang dabei zu sein.

Datum: Freitag, 5, Oktober 2018

Beginn Festveranstaltung: 11:00 Uhr

Staatsempfang: ab ca. 12:15 Uhr bis ca. 13:30 Uhr

**Ort: Hörsaal des Rudolf-Virchow-Zentrums,
Josef-Schneider-Str. 2, Haus D15, Würzburg**

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und Ihre Berichterstattung. Eine kurze Rückmeldung, ob Sie teilnehmen, unter presse@ukw.de oder telefonisch unter 0931/201-54514 erleichtert uns die Planung.

Freundliche Grüße

Rita Börste

Stabsstelle Kommunikation